

SLEP Iquique marca significativo avance en aumento de matrículas y retención estudiantil

Durante el primer año de gestión, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique abrió más de 1.650 cupos y destacó como el SLEP que tuvo la mejor retención escolar en sus establecimientos.

En su primer año de gestión como nuevo sostenedor de la Educación Pública en Iquique y Alto Hospicio, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) en un trabajo colaborativo junto a la Delegación Presidencial Regional, la Seremi de Educación y el Departamento Provincial de Educación (DEPROV), gestionaron distintas alternativas para dar solución a los efectos de la falta de matrícula en Iquique y Alto Hospicio.

De esta manera, se abrieron más de 1.650 nuevos cupos desde kínder a 4to

medio, dejando las listas de espera en cero en los establecimientos del SLEP. Para materializar estos nuevos cupos, en algunos casos se realizó la creación de cursos completos, cupos específicos por nivel o la creación de la doble jornada, como es el caso de la jornada de tarde implementada en el Colegio Simón Bolívar de Alto Hospicio.

Para este 2025 se agregan más de 500 nuevos cupos con la incorporación del Ex Liceo Academia Sinaí, establecimiento que pasará a ser administrado por el SLEP y permitirá aumentar la oferta educativa en la

comuna de Alto Hospicio.

"Esto es un ejemplo de como la gestión y coordinación intersectorial, produce resultados para nuestras comunidades. El 2024 logramos que el déficit de matrícula quedara en cero, con soluciones como reformular la disposición espacial de aquellos lugares que estaban dispuestos como salas de reuniones o bodegas para transformarlas en nuevas aulas, aplicando innovación a nuestra gestión. Esto es parte de nuestro compromiso para que todos los niños y niñas tengan un lugar donde educarse y la incorporación

del ex Academia Sinaí va en esa misma línea al permitir la apertura de 500 cupos adicionales, con lo que esperamos mantener el déficit de matrículas en cero nuevamente este año", destacó el director ejecutivo del SLEP Iquique, Najle Majluf Morales.

La importante gestión del aumento de matrículas también permitió que el SLEP Iquique se posicionara como el Servicio Local con el

primer lugar en retención de estudiantes a nivel nacional durante el período 2024, un hito que demuestra la confianza de las familias en la Educación Pública local.

El indicador de retención escolar es de gran relevancia ya que mide la capacidad de las instituciones educativas para lograr la permanencia de sus estudiantes en el sistema de educación formal y así completar el proceso educativo.



FINANCIA:



EJECUTA:



Proyecto financiado por el FNDR del Gobierno Regional de Tarapacá.